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□ 会　長　　谷田　育子
□ 副会長　　岡田　一二三
□ 幹　事　　原尾　勝
会報委員長　小泉　宣昭

□ 題　字　　谷田　育子
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 7月　　　　

第 1453 例会　7/11( 水 ) 
クラブアッセンブリー（1）

事業計画・ガバナー補佐訪問   

担当：会長・幹事

新会長挨拶　【谷田　育子　会長】

    

　皆さんこんにちは、今日は先週の７月７日に
都ホテルで行われました、地区ロータリー財団
研修セミナーについて少しお話したいと思いま
す。ＲＩ会長の田中作次氏は、テーマを「奉仕
を通じて平和を」とされ、６つの重点分野を示
されました。
１・平和と紛争予防／紛争解決
２・疫病予防と治療　
３・水と衛生設備
４・母子の健康　
５・基本的教育と識字率の向上
６・経済と地域社会の発展
これらの重点分野に奉仕活動を絞ることに依っ
て可能になる事柄を上げられて小冊子にまとめ
られて、指導書の手順などが詳細な点に迄及び
明記されたものを基にセミナーを受けました。
又、２０１２年～２０１３年ロータリー財団寄
付年初目標金額のページで、当クラブのロータ
リーカード協力欄部分には従来は０であったも
のを最小限でも１０にしたいとの希望で入れら
れました森本Ｒ財団委員長の願いを現実にすべ
く、加入協力依頼が有れば、ぜひロータリーカ
ードの加入をお願いしたいと思います。

第 1455 例会　7/25( 水 ) 
定時総会（前年度決算承認）

   

担当：会長・前会計
100 万＄   

第 1454 例会　7/18( 水 ) 
クラブフォーラム（1）

100 万＄   

担当：出席委員会

    

    
    

出席報告

ニコニコＢＯＸ        
       

（敬称略）

大洞　實：本日は、役目上義務による訪問で
　　　　　ございます。宜しくお願いします。   
谷田育子：ガバナー補佐をお迎えして    
相宮貞雄：ガバナー補佐をお迎えして    
原尾　勝：ガバナー補佐をお迎えして
　　　　　ようこそ北ロータリーへ 

委員会報告事項（敬称略）

ゴルフ同好会　　　　辻　博     
来週の１９日のゴルフと総会の案内をＦＡＸし
ました。        
総会の会費は￥６，０００です。 

会員数：31 名
出席数：25/31
出席率：80.65%
欠席者：6名（出席免除 3名　90.32%）

    

ガバナー補佐挨拶

　今年度Ａ分区長良川ＲＣのガバナー補佐の大
洞　實です。１年間お付き合い宜しくお願いし
ます。         
今年度、村橋　元　ガバナーが地区活動方針と
して不易流行を発信しました。不易は、変えて
はいけない、引継いで守っていかなければなら
ない。 世界平和フォーラムが広島で開かれる２
６３０地区から１２０名以上の参加をお願いし
たい。東日本大震災・福島原発事故への復興支
援を引き続きお願いしたい。     
ロータリー財団への支援も引き続きお願いした
い。戦略計画としてクラブのサポートと強化、
会員の若返りと女性会員の勧誘どのクラブも会
員減に悩まされている。      
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クラブアッセンブリー　続き

    

地区組織のスリム化、委員会構成のスリム化
をおこなっている。ガバナーも会員増強に力
を入れている。有難う御座いました。         

ガバナー補佐挨拶 　続き

クラブアッセンブリー        
      

      

      

      

     

○会員増強委員会　　松野秀計         
　会員増強目標最低５名。         
　入会２，３年の若手で会員増強プロジェク
　トチーム（早川、辻、川崎、前田）を迎え
　入れて会員増強を図る。         
○クラブ奉仕委員会　　岡田一二三         
　運営の大切さ
　各委員と連携を取りながら各方針を聞いて         
　進めていきたい。         
○出席委員会　　山口八郎         
　クラブ出席への向上、メーキャップの完全遂
　行で皆さんの協力を得ながら出席率を高めて
　いきたい。         
○会報・広報委員会　　小泉宣昭         
　クラブ会報を通じ例会記録を残す。         
　ロータリー活動をＰＲし増強に繋がる広報活
　動をおこなう。         
○親睦交流委員会　　早川悟史         
　楽しかったと言われる例会つくりを目指す。         
○プログラム委員会　　原尾　勝         
　会員減少により経費節減を考慮したプログラ
　ム、特に親睦委員お願いします。         
　例会変更で皆さんに出席しやすいように計画
　しています。         
○会員選考・職業分類委員会　　久世　亘         
　新人会員の推薦があるように側面から協力す
　る。         
○ロータリー情報委員会　　片桐順一朗         
　新入会委員予定者にＲＣの情報を提供する。         
　Ｉ.Ｇ.Ｍを年５回計画してＲＣ活動について

     

    

語り合い親睦を深めていきたい。    
○職業奉仕委員会　　白木昭三    
　職業を通じて社会に奉仕を実践していきたい。 
○社会奉仕（環境保全）委員会　　波多野光裕  
　若松学園への援助、夏キャンプ、日用品バザ
　ー、学園祭、クリスマス。    
　献血できる体つくりをお願いしたい。   
　環境保全として長良川河畔の清掃活動に協力。 
○新世代育成奉仕委員会　　若山和正   
　バレーボール大会開会式９／２北西部体育館
　で例会変更あります。     
○インターアクト委員会　　前田吉彦   
　創立５０周年となります。    
○国際奉仕委員会　永瀬　章    
　米山留学生チン君が例会に来たときは、  
　各テーブルについて懇親が深める事が出来る
　と良い。       
○Ｒ財団委員会　　森本時夫    
　ＲＣカードを使うことで手数料が寄付になる  
　今年度は、１０名確保したい。    
　ポリオ撲滅の継続協力     
○米山奨学委員会　　小島正三    
　チン君電通に内定して日本のために活動して
　いきたい。       
○Ｓ.Ａ.Ａ委員会　　波多野光裕    
　例会場の品位と秩序を維持し魅力ある例会場
　の設営に努力する。

会報・広報 ７月担当　小泉　宣昭

次回例会のご案内

第１４５５回　例会 ７月２５日（水）

定時総会（前年度決算承認）

担当者：会長・前会計
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